



emaús

INTERNACIONAL

PROVOCADORES DEL CAMBIO

→ 47 avenue de la Résistance
93104 Montreuil Cedex - France

→ tel. + 33 (0)1 41 58 25 50
fax + 33 (0)1 48 18 79 88
contact@emmaus-international.org
www.emmaus-international.org

París, 16 de marzo de 2015

ASUNTO: PAGO DE LAS CUOTAS DE 2015

Queridos amigos:

Mediante la presente, invitamos a todos los miembros de Emaús Internacional a pagar la cuota de 2015, tal y como establecen nuestros estatutos. En el formulario adjunto, que hay que enviar a la secretaría para que podamos identificar el pago, se explican las reglas de cálculo de las cuotas.

Tanto la cuota como la venta solidaria y otras contribuciones voluntarias son necesarias para poder llevar a cabo nuestros proyectos en todo el mundo. Estas cuotas sirven, entre otras cosas, para garantizar el funcionamiento descentralizado en nuestras cuatro regiones, que cuentan, cada una, con su propia secretaría: Burkina Faso (África), Uruguay (América), India (Asia) y Francia (Europa). La descentralización resulta vital para que el movimiento pueda ejercer su influencia como «provocador del cambio» «para luchar contra las causas y las consecuencias de la miseria».

Teniendo en cuenta que el año 2015 ya ha empezado, agradeceríamos recibir los pagos lo antes posible. Si tenéis cualquier pregunta, no dudéis en poneros en contacto con nosotros, ya sea con el departamento de contabilidad de la SIE, con Nathalie Péré-Marzano (delegada general) o directamente conmigo.

Estamos disponibles por correo electrónico o por teléfono:

comptabilite@emmaus-international.org / + 33 (0)1 41 58 25 58
n.pere-marzano@emmaus-international.org / + 33 (0)1 41 58 25 67
g.racinne-emmausreims@orange.fr 06 71 24 82 50

Me permito recordar que, para poder participar en la próxima Asamblea General (en 2016), debemos estar al día en el pago de las cuotas desde la AG de 2007. Por tanto, la cuota no es solo una cuestión económica, sino que también está relacionada con la democracia del movimiento y con la elección de los ejes políticos en los que decidimos trabajar todos juntos.

Vuestra participación es indispensable. Gracias de antemano por vuestro apoyo a la dimensión internacional del movimiento Emaús.

Gérard Racinne
Tesorero

